

第5回OB会講座開催



観音様の豆まきも終わり、少しずつ春めく季節になりました。シルバーカレッジ卒業生の皆様におかれましては、ますます元気よくお過ごしのことと存じます。

さて、2月14日に行われた「小笠原博士とハンセン病問題から学ぶ」では、23名のシルバーOB生にご参加いただきました。あま市人権推進課職員によるプレゼンと映画で小笠原登博士の足跡をたどりながら、人権問題に真摯に向き合う社会のあるべき姿を考えました。「甚目寺地区にこんな立派な方がいたとは知らなかった。」「ハンセン病についてテレビや新聞で見てはいたものの、こんな身近な問題だったことに驚いた。」「小笠原先生の精神を受け継ぎ、患者目線での看護に努めたいと思います。」という、現役看護師の感想もいただきました。OB会講座では初めて扱うテーマだけに、参加していただいたみなさんの評判が気になりましたが、人権についてしっかり向き合っていくという気持ちが伝わる会となりました。来年度も、シルバーOBのみなさんに興味をもっていただけるような、そして「きょういく」と「きょうよう」の役に立ちそうな講座を企画してまいります。お楽しみに。



令和6年度第8期生募集にお力添えをお願いします

4月1日(月)から、第8期生の募集を開始します。これまで7年間で257名の卒業生を輩出したシルバーカレッジですが、ここ数年は応募者が微減傾向です。シニアライフを充実させるためのこの事業をさらに拡充させるために、OBの皆様からもぜひお声がけをお願いします。ご家族、ご友人、お知り合い、お仲間など、もしお心当たりの方がいらっしゃいましたら、声を大にして「参加してよかった」というお話をしていただけませんか。カレッジの楽しさをご承知のOBの声には、パンフレットに勝る説得力があります。どうかよろしくをお願いします。

OB会活動報告 12/25~2/15

○2期生…第8回 (1/19) カレンダーづくり



1期生は超元気！

1月22日(月)稲沢市の料亭「魚房」で、恩師高木先生をお迎えして総勢17名で新年会を盛大に開催しました。卒業して幾久しく、89歳を筆頭に88歳、86歳と超元気なメンバーの集団で、いつもの「お遊び」をしました。各自持ち寄った交換の品々、今回は「もしもしかめよ」の歌に合わせて、時計回りで手送りするも各所で渋滞発生！何事もなく笑いと笑顔で楽しい時間を過ごしました。次回研修講座は、3月12日(火)、もろこ寿司体験実習を予定！(1期生より寄稿)